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2022-2023年度 通算1181回 第17回例会 2022年12月15日号 

                            

  

 

【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ われらの生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 佐藤 邦彦 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小幡 敏美 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 神宮 啓一 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 
【例会予定】 

12月 17日（土）親睦夜間例会「クリスマス家族会」 

12月 22日（木）※17日へ変更のため例会はございません 

12月 29日（木）休 会 

1月 5日（木）通常例会・1月度定例理事会 「新年のご挨拶」 

 

12月のロータリーテーマ 

「疾病予防と治療月間」 

12月のロータリーレート 

1ドル ＝ 138 円 

※年内のご寄付は 20日までにお願い致します。 

 

2022.12.8例会報告  

入 会 式 

新入会員 4名の入会式が執り行われました。4名が一度にご入会されることは初めてのこととなり、皆様と恒

例のグータッチにて歓迎されました。ご入会の柿沼様、須田様、國永様、土田様、末永く宜しくお願い致します。 

【ご入会者】 

〇NIWAYAホールディングス㈱取締役統括部長 柿沼 岳範 会員   （千葉正幸会員ご紹介） 

〇㈱グローバルサービス 仙台支店 支社長 國永 眞児登 会員  （佐藤邦彦会長ご紹介） 

〇社会保険労務士・行政書士 須田事務所 所長 須田 直樹 会員 （内藤茂美会員ご紹介） 

〇土田工業㈱ 代表取締役 土田 巧 会員             （佐藤充会員ご紹介） 

   

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

【本日の卓話】 

東北大学大学院 医学系研究所 

放射線腫瘍学分野 教授 

神宮 啓一 様 

「新規高精度放射線治療装置 

MR リニアック」  

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


  

2022.12.8卓話報告 

新入会員卓話「私の履歴書」 

 

株式会社グローバルサービス 

仙台支店 支社長 

國永 眞児登 会員 

 

昭和 53年に仙台に降り立ち人間 44年目の國永眞児登と申します。 

最終終学歴はサンドウィッチマンの母校仙台商業に学ランが着たくて入学しましたが、ブレザーに変わってお

りましたので中退し、ニュージーランドの Kaikorai Valley collegeに 1年半くらいホームステイをしながらハ

イスクールを終了しました。帰国後は、芸能界に興味があったので地元で劇団に入り活動をしてましたが、地方で

はだめだ、兎に角、東京に行こうとボストンバックに片道切符で住み込みの六本木のクラブで働き上京しました。

マネージャーに昇格も目的を再確認し退社しました。それから東京で過ごしていたある日、奇跡ともいえる偶然

の出会いを経て、ロケバスの運転手から芸能界入りを果たしました(笑) そこでは色々と芸能界を内側から見せて

もらい今では超有名ですが、その方の新人の頃一緒に仕事をして、下積みや苦労話を聞いたり見たりして、現実を

知り数年後諦めて仙台に戻ってきました。 

そこからは、お恥ずかしい話、営業と建設業を色々な会社を転々として、何をやっても情熱を燃やせる仕事に出

会う事が出来ず、なにをしても一年も続く事がありませんでした。そんな中、24 歳の時に子どもに恵まれました

が紆余曲折ののち、一昨年に再婚出来ました。昨年、息子が産まれ、二十歳の娘と一歳の息子がおります。 

現在は損害保険の仕事をしております。実はこの仕事をするまでは保険の仕事はきらいでした。というのは、若

い時に事故を起こしてしまい、その時保険屋さんが頼りにならず自分で示談交渉をした記憶があり、保険にあま

りいいイメージをもっておりませんでした。絶対に選びたくない仕事でしたが、この仕事を始めるきっかけの時

に不思議な流れと人との出会いから、まずはやってみようと始めることになり、今では損保約款を読むことが大

好きなくらい仕事が楽しく、今年で 13年目になります。 

私にとって、人の役に立てる仕事にめぐりあい、日々誰かの役にたつため、日々徳を積むように行動し、ありが

とうと言われるように、ありがとうと言うように仕事に励んでおります。 

こんな人間 44年目のまだまだ未熟な若造ですが、人生の先輩方がたくさんいらっしゃりますので、ご指導のほ

どよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

NIWAYA ホールディングス株式会社 

取締役 統括部長  

柿沼 岳範 会員  

 

１９８１年３月仙台生まれの柿沼岳範と申します、趣味はサウナ、茶道、ドライブです。 

私は転職が多く、皆様のような素晴らしい経歴ではありませんが、様々な出会いのお陰で今の私がいます。 

今の会社に入るきっかけは、義兄が多賀城で造園を営んでおり、コロナ禍のタイミングでお世話になろうと思

っていたのですが、未経験者の柿沼１人が行ったとしても人工１人分にしかならない、ホールディングスで業界

の勉強をしてからでもいいのではないかとお声がけをいただき入社することになりました。 

統括という立場でグループ９社が円滑に事業運営できるように日々対応をしておりますが、日課として決まっ

た業務はありません。業務内容は何でも屋です。ホールディングスとグループ各社間の潤滑油として、「共有、見

える化、情報の交通整理、丁寧、一手間かける」を心がけて仕事をしております。 

 今回入会のきっかけは、社長の鶴の一声で入会することになりました。団体行動が好きな私が昨年ＪＣを卒業

し、大人しくなっていた姿を心配してなのかもしれません。次年度はガバナー輩出年ということで社長の許す限

り、活動したいと思いますので、微力ではありますが、勉強をさせていただき貢献できればと思います。 



 

 

2022.12.8委員会報告  

国際ロータリー第 2520 地区 森川昭正ガバナーエレクト壮行会のご報告 

12 月 4 日ホテルメトロポリタン仙台 4 階千代の間にて、森川ガバナーエレクトの国際協議会出発前の壮行会

が盛大に開催されました。歴代のパストガバナーをはじめ、新旧のガバナー補佐、地区内のクラブの会長および

次期会長が参加され、大変華やかな宴となりました。当クラブの時期地区代表幹事団の 6名も出席しました。 

森川ガバナーエレクトが参加されるロータリーの国際協議会は、世界中から集うガバナーエレクトが、クラブ

強化や地域社会の発展のためにアイデアを交換するための研修行事です。来年 1月 8日から 12日まで米国フロ

リダ州オーランドで開催されます。 

2023-24年度地区代表幹事 横山昭一 

 

12 月度定例理事会議事録 
2022.12.8 13：30～14：00        報告：幹事 小幡敏美 

【議題】 

1. 12 月・1 月の例会予定 

1 日（木）休 会 

8 日（木）通常例会 12：30～13：30・12 月度定例理事会 入会式・新入会員卓話 

15 日（木）通常例会 12：30～13：30 卓話：東北大学病院 神宮啓一教授 

22 日※17 日（土）へ例会移動 親睦夜間例会「クリスマス家族会」開催 

29 日（木）休 会 

2023 年 1/5（木）通常例会・1 月度定例理事会 

12 日（木）移動夜間例会「劇団四季 リトルマーメイド鑑賞会」 

19 日（木）休 会 

26 日（木）通常例会・クラブ協議会「委員会中間報告・中間決算報告予定」           ➛承認 

 

2. クリスマス家族会チャリティーイベントについて 

チャリティービンゴ大会開催 → 支援先：ドナルド・マクドナルドハウス仙台          ➛承認 

 

3.入会候補者招待日（2 回目）開催について 2023 年 2 月 9 日（木） 

・招待状のハガキは 1 月初旬に発送予定 

・1 回目に参加できなかった方及び候補者様へのアプローチをお願いしたい              ➛承認 

 

4. 2022-23 年度インターシティミーティングについて（2023.2.18 開催） 

 ◇発表者について → 永松会員を推薦 

 ◇会費負担について → 5,000 円（クラブ負担）3,000 円（自己負担） 

➛承認 

5. 後期クラブ会費について（佐藤会長より説明あり） 

➛承認 

6. 2023-2024 年度クラブ運営組織案について（荒若会長エレクトより説明と組織案の提出あり） 

➛承認 

7.その他 

・コミュニケーションの為に、例会時のテーブル席を月 1 回指定してはどうかとの意見あり、今後検討する 

・例会とは別に RC についての勉強会を今年度の 2 月、4 月、6 月に開催予定 

以上 

 


